
■優勝者コメント 

＜スピードラン女子 ＆ フリースタイル女子 泉 ひかり＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜スピードラン男子 本居 一輝＞ 

 

 

 

 

 

 

＜フリースタイル男子 勝乗 志音＞ 

 

 

このような大きな大会でフリースタイルの部で優勝する事が出来てとても嬉しい気持ちでいっぱいです！ 

自分は 4 年間様々な大会に出場して、表彰台には上がれるものの優勝には手が届かず、優勝の厳しさを突き

つけられ続け、ずっと悔しい気持ちの中、今回フリースタイル優勝というタイトルがとれたことが自分にと

ってとても感慨深くようやく掴み取れたと言う気持ちです！しかも、自分の好きな動きを詰め込んでそれが

評価にも繋がった事もとても嬉しかったです！ 

主催者の方、関係者の皆様、応援してくれた方々本当にありがとうございました！ 

今回も優勝出来て良かったです！2 年前に足首の靭帯を断裂してしまい、1 年半はまともにパルクールが出

来ない状況だったんですが、ここ最近やっと自分のパルクールが出来るようになってきたのかなと感じてい

ます！前回も今大会の結果も、怪我の長期間、自分が 1 回もネガティブにならず常に前向きに、真っ直ぐ純

粋に自分と向き合ったおかげやなと思っています。仲間の存在もとても大きいです！ 

大会のように競い合うこともゲーム制があってとても楽しいですが、僕が好きなパルクールは、ストリート

で完全に自分との戦いにフォーカスしたパルクールが大好きです。僕が大会に出る事によって、大会で行わ

れているパルクールだけがパルクールの全てじゃないって事を、メディアを通して沢山の方に届けたいとい

う思いで大会に出場させて貰っています！皆さんでこのパルクールシーンを盛り上げていけたら良いなと

本気で思っています！その為に僕はずっと動き続けます！今後ともよろしくお願いいたします。 

今回は普段の世界大会とは違い、様々なスタイルが評価される大会で、自分がずっとしてきたパルクールの

スタイルを突き詰めた結果、二冠を獲ることができました。 

ベストな動きができて、皆さんにパルクールの色んな動きを楽しんで頂けたことが本当に嬉しく思います！ 

パルクールはまだまだ発展途上で、これからはより競技色も強くなると思いますが、その中でも大会の順位

だけに囚われず、老若男女問わず色んな人が、安全に自由に動けるカルチャーで在り続けて欲しいと思いま

す。 

これからもパルクールの魅力を広めるために頑張りたいと思います！ 


